



Sitzungsprotokoll des Fachschaftsrates Soziale Arbeit, Bildung und Erziehung

Datum:	04.01.2017
Beginn:	14:07 Uhr
Ende:	14:50 Uhr
Anwesend:	Tabea Anklam, Jessica Humbert, Christian Treptow, Paul Krohn, Ellen Warnke, Martin Krell, Anneke Ludwig,
Abwesend (entschuldigt):	Ronja Schultheis
Abwesend (unentschuldigt):	
Protokollant*in	Martin Krell
Gäste:	Stefanie Kupfer

TAGESORDNUNG

TOP 1: Feststellung der Beschlussfähigkeit

TOP 2: Bestätigung des Protokolls der letzten Sitzung

TOP 3: Termine

TOP 4: Gäste

TOP 5: Berichte aus anderen Gremien

TOP 6: Aktivitäten

TOP 7: Veranstaltungen

TOP 8: Marketing und Öffentlichkeitsarbeit

TOP 9: Anschaffungen und Instandhaltung

TOP 10: Finanzen

TOP 11: Anfragen und Sonstiges

TOP 12: Nächste Sitzung

TOP 1: Feststellung der Beschlussfähigkeit

Mit 7 Anwesenden von insgesamt 7 gewählten Mitgliedern ist der Fachschaftsrat Soziale Arbeit, Bildung und Erziehung somit beschlussfähig.

TOP 2: Bestätigung des Protokolls der letzten Sitzung

Das Protokoll der letzten Sitzung wird hiermit bestätigt.



TOP 3: Termine

- 04.01.2017 Abschluss Steckbriefe einreichen
- 05.01.2017 FSRK 17.00 Uhr bei AL
- 11.01.2017 1. Treffen Plangruppe Fachtag Praxis
- 16&17.01.2017 Wahlwerbezettel vor der Mensa verteilen
- 18.01.2017 Wahl
- 18.01.2017 Senat
- 25.01.2017 FBR-Sitzung
- 02.02.2017 Klausurtagung des Fachbereichs 8:30-9:30 Uhr

TOP 4: Gäste

TOP 5: Berichte aus anderen Gremien

5.1 Studierenden-Parlament

- Gremienweihnachtsfeier war schön gestaltet
- Wir haben uns sehr über das Kärtchen gefreut :D <3

5.2 Allgemeiner Studierenden-Ausschuss

- Kathrin ist neu im Amt des Vorsitizes

5.3 Fachschaftsräte-Konferenz

- Jessi kann morgen leider nicht hin
- Ellen geht morgen um 17 Uhr mit Toni hin, ganz oben, oberste Etage im AL-Gebäude :D
- Protestaktion VG-Wort hat sich erstmal erledigt
- Wir warten noch auf die Liste Förderrahmenrichtlinie von Johnny ☺ er möge bitte morgen nochmal erinnert werden
- Übergabeordner läuft immernoch bei uns!
- Wir wollen immer noch keine Ämtervereinheitlichung

5.4 Dekangespräch

- Ellen berichtet
- Protokoll wird rum geschickt und auf Website hochgeladen – kommt noch!

5.5 Rektorats-Ausschuss Studium und Lehre

-

5.6 Fachbereichsrat SBE

- Frau Franz wird in der nächsten Sitzung am 25.01. als Studiendekanin vorgeschlagen

5.7 Senat/ Erweiterter Senat

- RPO im Januar → Ronja fragt nach ob Kurt die Änderungsvorschläge schon einbringt -> wir



wissen den aktuellen Stand gerade nicht

- LLP wird evtl. abgeschaltet, dann auch keine Evaluation mgl. → hat sich erst einmal erledigt

TOP 6: Aktivitäten

61 T-Shirts

- Ellen bekommt ein Kindert-shirt geschenkt → wurde geklaut
- Paul schreibt eine letzte Email für die verbleibenden 3 Shirts

62 All-FSR-Pullover

-

63 Evaluation

- Erstmal chillen
- Ronja spricht mit AStA

64 Wahlen

- Jeder im FSR soll Werbung machen
- Anregung zur Umgestaltung der Wahllisten (Martin&Ronja)
- Mail nächste Woche wegen der Steckbriefe (Ellen) -> Martin macht nochmal eine Erinnerung, weil wir nur zwei Steckbriefe haben!! -> mit Einarbeitungsordner und Steckbriefe

65 Einarbeitungsordner

- Facebookgruppe und Stundenplanberatung bei Erstiwoche noch einfügen
- Weihnachtsbasteln mit aufnehmen
- Neuer Punkt „Helfer“: Vergütung, Zeiten, Aufgaben vorher klar festlegen, Verbindlichkeit klären, Handynummern mit aufnehmen, andere FSR können auch zur Hilfe hinzugezogen werden
- Ansprechpartner/Kontakte Liste erstellen
- Bei Finanzen Antragsformular für die Gelder und Beispielhaushaltsplan anfügen
- Evaluation mit aufnehmen
- Jessy druckt ihn nach der Sitzung aus
- Ellen hat das erledigt, alle lesen sich das nochmal durch

66 Fachtag Praxis

- Gestern Treffen mit Frau Franz (Ellen, Anneke, Ronja)
- Idee zum Fachtag → wegen Fachkräftemangel, Arbeitsbedingungen
- Verschiedene Träger einladen, Politiker, Verdi, DBSH, Presse?
- Profs würden das unterstützen aber in Zusammenarbeit mit Studierenden
- Frage wie groß das werden soll? (mit Fachhochschule Rostock? Nur NB oder Landkreis..?)+
- Veranstaltung evtl. zum Ende des Sommersemesters
- Arbeitsgruppe in Leben rufen → erstes Treffen 11.01.2017 → danach verbindliche Teilnehmer Liste



- Der FSR schreibt dazu eine E-Mail (Ronja) -> Ellen hat Ronja gefragt, ob wir nochmal eine Erinnerungsmail schicken

TOP 7: Veranstaltungen

- Feedback Studierendenvollversammlung soll noch ans StuPa ausgerichtet werden

TOP 8: Marketing und Öffentlichkeitsarbeit

8.1 Internet- und Facebook Seite

- Wir haben die aktuelle Info zur VG-Wort gepostet, die HS hat im Gegensatz zu anderen HS leider noch nix an die Studies mitgeteilt
- Wahlen und Fachtagpraxis werden gepostet – Jessy machts
- Plakat + Datei für die Wahlen ausdrucken bzw. an Jessy schicken – macht Martin

8.2 E-Mails

- Mail mit Umfrage von Frau Manthe mit richtigem Link weiterleiten (Paul)
- Praktikumsmail weiterleiten - Martin

8.3 Plakate und Aushänge

- Weihnachtsfeierplakate abhängen, wenn wir noch welche finden

TOP 9: Anschaffungen und Instandhaltung

- Perfekt. Alles da :D
- Neuer Kalender hängt

TOP 10: Finanzen

- Studierendengelder sind da
- Rechenschaftsbericht muss noch fertig gemacht werden ← !!!
- 500€ Loch von der FSRK-Mensaparty ist noch da – wir warten **nach wie vor** noch auf das Studentenwerk – Ellen hat alles nachgereicht
- Von Kaffeekasse einen gemütlichen Nachmittag im Café machen im Januar – Turmcafé, wir treffen uns hier 14 Uhr

TOP11: Sonstiges

- Ordnung in der nächsten Sitzung mach
- Dem Postmenschen die neuen Leute mitteilen, sobald wir es wissen
- BPS hat am Wahltag schon wieder zwei Termine reingelegt bekommen... mitten in der Gremienzeit!!!!!! Insbesondere Drittsemester.... -> Jessi schreibt an Frau Hausknecht und Herr Müller.. Martin sagt ganz lieb Danke ☺
- All-FSR-Pullover wird noch teurer... wir steigen aus
- Wir wollen nächste Sitzung besprechen, ob wir am 25. Februar Essen gehen, damit der neue FSR am 1. März loslegen kann
- Wir essen beim Burgerkult, 17:30 Uhr dort treffen – Martin reserviert und fragt in der Email an die



Wähler, ob wer Bock hat und sollen unbedingt zu uns in die Sitzung kommt

- Jeder überlegt sich bitte, was er in seinem Amt den Neuen mitgeben möchte! 😊

TOP12: Nächste Sitzung

Die nächste Sitzung findet am 25.01.2017 statt.

Das Protokoll wird bestätigt am

Unterschrift des/der Protokollanten/-in

Unterschrift des/der Vorsitzenden